
Anfrage 

der Abgeordneten Aygül Berivan Aslan, Freundinnen und Freunde an die 
Bundesministerin für Bildung und Frauen 

betreffend Förderung von Frauenorganisationen 

BEGRÜNDUNG 

Die Förderung von Frauenorganisationen ist eine zentrale Aufgabe des 

Frauenressorts. Welche Förderschwerpunkte gesetzt werden, ob bestehende und 

bewährte Institutionen in ihrer Arbeit gestärkt werden und ob unabhängige 

Frauenprojekte und -organisationen in ihrer Arbeit möglichst gut abgesichert sind , ist 

daher von hoher Relevanz. Für die Arbeit und den Weiterbestand von 

Frauenorganisationen ist eine rechtzeitige Förderzusage und eine finanziell 

gesicherte Basis unabdingbar. 

Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE 

1. In welcher Höhe wurden 2013 und 2014 Mittel Ihres Ressorts für die 
Förderung von Frauenorganisationen vergeben? 

2. Sind diese Mittel bereits komplett ausgeschöpft bzw. wie viel davon ist noch 
nicht vergeben? 

3. Bis wann werden Sie über die Vergabe der noch offenen Mittel entscheiden? 
4. Wie viele Anträge von welchen Frauenorganisationen oder -vereinen für 

Förderungen für das Jahr 2013 und 2014 liegen in Ihrem Ressort derzeit noch 
auf und sind noch nicht (abschließend) behandelt worden? 

5. Um welche beantragten Fördersummen handelt es sich jeweils? 
6. Bis wann wird jeweils eine Antwort erfolgen? 
7. Wie viele Anträge von welchen Frauenorganisationen oder -vereinen für 

Förderungen für das Jahr 2015 liegen in Ihrem Ressort derzeit auf und sind 
noch nicht (abschließend) behandelt worden? 

8. Bis wann wird jeweils eine Antwort erfolgen? 
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